

## Avalan reducción de aranceles (Reforma 22/05/13)

Avalan reducción de aranceles (Reforma 22/05/13) Por Karina Suárez Guadalajara México (22 mayo 2013).- Luego de que la Secretaría de Economía anunciara la eliminación temporal de aranceles a ciertos productos como limón y tomate verde para quitar presión en sus precios, las empresas de la industria de Jalisco celebraron la decisión. La dependencia federal eliminará los aranceles de 20 por ciento al limón, de 10 por ciento al tomate verde, y abrirá un cupo libre de arancel de 300 mil toneladas de pollo, para completar el abasto del mercado nacional. La estrategia es mantener la importación de estos productos para regularizar su producción, porque son los que han registrado las alzas de precio más importantes, y en el caso del pollo, la autosuficiencia de carne y su precio amenazaba con agravarse en los próximos días Para Felipe Gómez García, presidente de la Cámara de la Industria Alimenticia de Jalisco, el incremento del costo en estos son producto de la especulación, más que un desabasto real. "Se da la incongruencia de que siendo una producción suficiente para abastecer el consumo, de todas maneras los precios están escalando de una manera fuera de lógica", comentó. Por ello, Gómez García advirtió que de comprobarse el desabasto de alimentos, la importación ocasionará una inundación de productos y una depresión de precios. "El ingrediente esencial para que haya especulación es que haya incertidumbre, cuánto vamos a tardar en darnos cuenta que en realidad no existe tal desabasto", mencionó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo